



## **Vous pouvez désormais déposer le polystyrène (PSE) blanc et propre dans les 7 déchèteries de notre agglomération !**

Après la collecte de thermomètre à mercure, le SMITOM de Haguenau-Saverne accepte la collecte de polystyrène expansé blanc.

Les études estiment la quantité produite à 200 g par habitant par an en moyenne, ce qui représente plus de 19 000 kg l'échelle de la communauté d'agglomération de Haguenau.

Jusqu'à présent ces déchets pouvaient être jetés dans la poubelle ordures ménagères, au risque de la remplir très vite, ou être déposés dans la benne incinérables en déchèterie, alors que **ce déchet est recyclable**.

Un habitant de la CAH peuvent donc déposer, **dans les 7 déchèterie du Territoire dans une cage** mise en place à cet effet, les emballages de protection (mobilier, électroménager, appareils de chauffage, ...), chutes de panneaux isolants, etc... **à condition qu'il s'agisse de polystyrène expansé blanc et propre**.

Les déchets collectés seront repris et **recyclés localement** par KNAUF Industries dans son usine à Schweighouse sur Moder, qui pourra les réintroduire dans la fabrication de nouveaux produits, tels que des calages industriels ou panneaux d'isolation...

D'autres informations sur le PSE sur [www.knaufcircular.fr](http://www.knaufcircular.fr) et sur les consignes de tri sur [www.smitom.fr](http://www.smitom.fr)